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Протокол
заседания общественного совета при Администрации города Батайска

от 27 .04.2023 года

IIрисутствовали:
- Елисеев Ю.К. - продседат9ль общественного Qовета;
- Иванцов В.А. - зам. шред99дателя общеqтвенного совета;
_ Исаков С.М. - член общественного Qовета;
- Чамуха А.И. - член общественного совета;
- Гранкин М.П. - член общественного совета;
- Жиров Е.В. - член общественного совета;
-Татарская Р.В. - секретарь обществ9нного совета;
- Чернышев Г.Г. - член общественного совета;
- Волошин Р.П. - глава Администрации города Батайска;
- Любченко И.IО. - председатель Батайской городской Щумы
гпава города Батайска;
Приглашенные:

по внутренней политике;
- Кузьменко н.в. - заместитель главы Администрации города Батайска по
социальным вопросам;
- КалганОв С.В. - заместитель главы Администрации города Батайска по
ЖКХ;
- сотрудники Администрации города Батайска;
- пресс-секретарь Администрации города Батайска;
- председатели КТОС



ПОВЕСТКА ДНrI
выезднOг0 заседания

<общественного Совета при Администрации города Батайска>>

Щата и время проведения: 27 .04.202З
Время проведения: l0.00- 1 1 .00
Место проведения: г. Батайск, ул. Огородная,78

Муниципальное бюджетное
общеобвtшователъное учреждение
средняя общеобршQвательная школа
J\b 15 города Батайска

Открывает и ведет заседание
председатель общественног0 Совета при Администрации

города Батайска Елисеев Юрий Кириллович

1. Готовность работы МБОУ СОШ NЬ 15 в 2022 - 2023 учебном
гоДУ.

,.Щокладчик:

Берлим - директор МБоУ СоШ м 15 - до 5 мин.
Людмила города Батайска
Ивановна

2. Организация работы по патриотическому воспитанию
учащихся общеобразовательных учре}кдений города. Организация
летнего отдыха учащихся.

.Щокладчик:

Козырев - начаЛьник Управления образования -до 10 мин.
Сергей
николаевич

города Батайска



J. tJрганизация качественного и лоступного питания
общеобразовательных учрежлений города Батайска.

Щокладчик:

Козырев
Сергей
нико.гlаевич

- начЕIльник Управления образования -до 10 мин.
города Батайска

4, СОСтояние уличных игровых зон, детских игровых площадок
На ТеРритории города Батайска. Готовность к весенне-летнему
периоду.

.Щокладчик:

Калганов - начЕ}льник Управления жилищно- - до 10 мин.
Стапислав коммуналъного хозяйства
Владимирович города Батайска

5. организация и проведение мероприятий, посвященных
празднованию Дня Победы в ВеликоЙ ОтечественноЙ воЙне.

.Щокладчик:

Кузьменко - заместитель главы Администрации - до 10 мин.
Наталья города Батайска по социальным
Васильевна вопросам

За повестку проголосовали единогласно.

1. Слушали: Берлим Л.И. - директора МБОУ СОШ J\b 15 города

Батайска по вопросу: <Готовность работы МБОУ СОШ }lb 15

в2022 -2023 учебном году>>.

Решение:

J\b 15 города Батайска по вопросу: <<Готовность работы МБОУ СОШ



}lb 15 в 2022 -2023 учебном году) цринять к сведению.

2. Рекомендовать Берлим Л.И. директору МБОУ СОШ

}Jb 15 города Батайска, Администрации школы и педагогическому

коллекТиву предусмотреть и создатЬ необходимые услQвия для учебного
процесса, главной целью которого явпяется высокое кач9ство

образоВаниЯ учащихая школы, а также пожелать удачи и успешной

РабОТЫ в новоЙ и такой необходимой для микрорайона школе в новом

учебном году.

Глава Администрации Волошин Р.П. внес предложения по

строительствУ гIолоС препятСтвиЙ В мБоУ соШ J\b 15 и строящейся

МБОУ СОШ в Авиагородке.

3. Рекомендоватъ УправлеFIию образов ания (Козырев С.Н),

Горелкину в.в. заместителю главы Администрации г. Батайска

по Территориальному рilзвитию и строителъству - подготовить проекты,

ОпРеДелить подрядчика и взять на контроль выполнение строительQтва

полос преIuIтствиЙ в МБОУ СОШ J\b 15 и строящеЙся МБОУ СОШ

В Авиагородке для тренировок и физической подготовки шкопьников.

Решение принято единогласно.

2. Слушали: Козырева С.Н. начальника Управления!

образоВаниЯ города Батайска пО вопросУ: кОрганизация работы
По патриотическому воспитанию учащихся общеобразовательных

учреждений города. Организация летнего отдыха учащихся)).
Решение:

l. ИнформациIо Козырева С.Н. начальника Управления

образования города Батайска по вопросу кОрганизация работы
ПО патриотическому воспитанию учащихся общеобразовательных



учреж(дений города. организация летнего отдыха учащихсяD
принять к сведению.

2. Рекомендовать Управлению образов ания города Батайска усилить

рабоry пО патриоТическомУ вQспитанию подрастающего поколения,

рЕlзвивать социЕtльно-активЕую позицию молодежи, учитъ сOхранять

кулътурно-[IраВственные И исторические ценности. Для этого

использоватъ все имеющиеся формы работы по патриотическому

воспитаниЮ учащихся. Ежедневно подниМать флаг РФ и исполнять гимн

РФ, проводитЬ классные часы и открытые уроки, приВивать уважительное
отношение к ветеранам Вов и героям, павшим за нашу Родину, посещать

памятники, школьные И городской музеи. Уделять особое внимание

землякам, погибшим и получившим награды при проведении

специ€}льнойl операции на Украине.

3. Рекомендовать Управлениrо образов ания города Батайска,

руководитепям общеобрЕшовательных учреждений города уделять особое

внимание кадровому подбору учителей, Уделяя особое внимание

их профессиональным и lrичным качествам.

4. Рекомендовать Управлению образов ания города Батайска

обеспечить занятость учащихся в период летнего отдыха, создать условия

ДЛя ОЗДоровления, отдыха и личного развития учащихся. Создатъ

пришкольные летние лагеря. В период работы лагеря проводить

обязательные инструктажи с педагогами и с детъми по правилам техники

безопасности и дорожного движения.

5. Рекомендоватъ Управлению

осуществлятъ контроль за организацией

питания дпя отдыхающих детей.

образования города Батайск

питания, качеством продуктов



6. Провести анализ летней оздоровительной работы на выездном

заседании Общественного совета при Администрации города Батайска в

июле 2023 года.

Решение принято единогласно.

3. СлУшIали: Козырева С.Н. - начальника управления обрЕшования

города Батайска по вопросУ: кОрганизация качественного и

доступного питания общеобразовательных учреждений города

Батайска>.

Решение:

ОбРаЗования города Батайска пQ вопросу: кОрганизация качественного

и доступного питания общеобразовательных учреяцений города

Батайска> принять к сведению.

2. Рекомендовать Управлению образов ания города Батайска

ОбеСпечить в новом учебном году (202Зr,-2024r.) бесплатным,

качественныМ и безоПасныМ питанием учаЩихсЯ l - 4 классов. Уделить

особое внимание качеству

сбалансированного режима меню.

Решение принято единогласно.

приготовления, соблюдению

4, СлУшали: Калгаллова С.В. - начальника Управления

жипищно-коммунального хозяйства города Батайска по вопросу:

<<состояние уличных игровых зон, детских игровых площадок на

ТеРритории города Батайска. Готовность к весенне_летнему

периоду)).



Решение:

l. Информацию Калганова С.В. - началъника Управления жилищно-

кOммунального хозяйства города Батайска по вопросу: кСостояние

уличных игровых зон, детских игровых плоIцадок на территории

ГОРОДа БаТаЙСка. Готовность к весенне-летнему периоду) принять к

сведению.

2. РекоменДовать УправлениIо жилищно - коммунального хозяйства

ГОРОДа БаТайСка продолжить рабоry по контролю за состоянием улиtIных
ИГРОВЫх Зон, детских игровых площадок, своевременно обеспечить их

ремонт.

З. РеКОМенДОвать Управлению жилищно коммунального

ХОЗЯЙСтВа города БатаЙска безотлагатепьно реагировать на все замечания

жителей города по состоянию детских игровых площадок, обеспечивагъ

технику безопасности, тем Qамым устранять детский травматизм.

Решение принято единогласно.

5. СЛУшали: Кузъменко Н.В. - заместителя главы Администрации

ГОРОДа БатаЙска по социальным вопросам по воIIросу: кОрганизация и

проведение мероприятийо посвященных праздноваIIию Дня Победы

в Великой отечественной войне>.

Решение:

1. ИнформациIо Кузьменко Н.В. - заместителя главы

АдминИстрации города Батайска по социЕrльным вопросам по вопросу:

корганизация И проведение мероприятий, посвященных

ПРаЗДНОВаНИЮ Дня Победы в ВеликоЙ Отечественной войне) принятъ

к сведению.

2. РекоменДовать Администрации города Батайска организовать

рабоry с руководителями предприятий, организаций всех форм



собственности, с жителями города о необходимости оформления фасадов

зданий к празднованию 78_й годовщины Победы в Великой

отечесТвенноЙ войне и вывеШивании Государственного флага и флага

Субъекта РФ.

Решение принято единогласно.

Обсуждение вопросов.

общественный Совет при Администрации города Батайска

окончил заседание.

Секретарь ОбпдественIIого Совет.а

при Администрации города Батайска 
-,а-а' ,! 

р.в. Татарская


